

01 déc 2023 -16:15

Appartient à Conseil des ministres du 1er décembre 2023

Financement additionnel pour le programme alimentaire humanitaire Grain from Ukraine

Sur proposition du Premier ministre Alexander De Croo et de la ministre de la Coopération au développement Caroline Gennez, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la libération d'un financement additionnel pour le transport de céréales par l'intermédiaire du Programme alimentaire mondial.

Grain from Ukraine est un programme alimentaire humanitaire lancé en novembre 2022 par le président de l'Ukraine. L'objectif de cette initiative est de collaborer avec des pays partenaires et des partenaires privés afin de fournir des céréales ukrainiennes à des pays des continents africain et asiatique où sévissent la malnutrition et la faim extrême. En 2022, la ministre de la Coopération au développement a approuvé une première subvention de 10 millions d'euros pour cette initiative.

Pour 2023, un nouveau montant de 10 millions d'euros sera débloqué depuis la provision interdépartementale « Ukraine ».

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Alexander De Croo, Premier ministre
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be

François Bailly
Porte-parole (FR)
+32 488 07 05 12
francois.bailly@premier.be

Bram Delen
Porte-parole (NL)
+32 497 30 82 05
bram.delen@premier.be

Caroline Gennez, ministre de la Coopération au développement et de la Politique des Grandes villes
Rue de la Loi, 23
1040 Bruxelles
Belgique
+32 2 206 95 00
<https://gennez.belgium.be>

Rebecca Castermans
Porte-parole
+32 494 91 45 97
rebecca.castermans@diplobel.fed.be